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Вступление к сеансу с СБ

  

  

21.12.19.

  

Сегодня я не смогла установить связь с Солнечным Братством так же легко, как и
раньше. После отдыха все наладила, увидев на достаточно высоком уровне (на
ментальном плане) заглушки. Они выглядели, как сеть, которая была раскинута поперек
канала, и ее держат насколько механизмов, как растяжки.
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А на более низком уровне был размещен транслятор, с ним быстро справилась. После
очистки канала поднялась на уровень СБ и оттуда увидела аналогичные заглушки у всей
группы. Пришлось убрать и с группы. И конечно, первые мои слова обращения к СБ были
жалобой на усиление негативного воздействия на нашу связь с Высшими Я, на каналы.

  

Дорогие Солнечные Братья! С трудом установила связь с вами сегодня и убрала
заглушки у всей группы[1]. Так ли это и как нам с этим быть?

  

СБ: Заглушки – это обычное дело. Человеку они не вредят, а связь с ВЯ нарушается. Эти
заглушки устанавливаются на разных уровнях, в зависимости от высоты ВЯ, с которым
держит связь человек. Технических уловок очень много разработано. Призывайте нас, и
мы уберем. 

  

В том-то и дело, что мы до вас не доберемся с такими механизмами. 

  

У нас есть связь на каждом уровне сознания. Мы реагируем на астральном и
ментальном уровнях тоже.

  

Я даже захотела спать сегодня, пытаясь добраться до вас. Позже обнаружила технику и
убрала со всей группы. Прошу проверить, так ли это.

  

Проверяем. Да, есть связь со всеми заявленными. Устанавливаем связь с каждым.

  

Вижу, что таких ловушек и заглушек очень много наставлено. Может быть, поработаем с
их уничтожением?

      

Мы предлагаем сегодня просмотреть страну и людей, почистить их ментальные части и
выловить всю технологию, которая заглушает или вообще отсекает связь с высшими
аспектами.
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Это часть ИИ людей, инопланетян или темных?

  

Они объединились, нельзя сказать, что это кто-то один. Здесь мы видим и людей, и
темных существ, которые творят безобразия.

  

Можем ли мы как-то законно противодействовать технологиям темных и серых? Заявить
на них в Кармический Совет, или в Галактический Совет?

  

Сейчас идет неразбериха в высших кругах, все меняется, одни ушли, другие не пришли.

  

В связи с чем такое происходит?

  

Изменилась иерархия планеты.

  

Да, я видела, что Владычица Мария стала куратором вместо Владыки. Кто сейчас стал
Владыкой Земли? Не могу разглядеть…

  

Пока место не занято. Поэтому ты и не видишь его. Подбирается кандидатура, но это не
так быстро. 

  

Все связано с чем?

  

Изменился статус планеты, она вышла в свет. Она стала членом Галактического Совета,
но пока изменяются настройки и владыки, под шумок некоторые пакостят. Делают что
могут. Уже сильно напакостить не могут, но еще могут хоть что-то сделать.
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(Я раскрыла Тело Истины на планету. Это вариант очищения Земли).

  

Хорошо, можно еще. Посильнее.

  

Можно группой это сделать?

  

Да, хорошо бы.

  

Расскажите о планете, как она вышла в свет.

  

Если говорить о галактическом солнце, то, фигурально говоря, первые лучи его
коснулись планеты. Это говорит об окончании галактической ночи и рассвете на
планете всего светлого и доброго.

  

Мы видим пока что обратное.

  

Это только облучение, это только рассвет, и человеческий фактор очень медленно
реагирует на галактические новости, а многое от вас и скрывают.

  

Мы говорили о фотонном слое, в который вошла планета несколько лет назад. Что
нового на сегодня?

  

Фотонный слой предваряет выход планеты и смену сознания и вибраций. На сегодня
новости такие: планета прошла только что самые опасные части своего пути, и мы
выдохнули. 
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Это была та самая вспышка, о которой все с ужасом говорят?

  

Да, будет еще одна, но она не такая сильная. Мы победим и её. Мы уверены в этом.
Первая вспышка направлена больше на материю, вторая больше работает с сознанием. 

  

Она должна повышать сознание тех, кто выжил?

  

Вроде этого. Мы не знаем точно. После того, как все станет на свои места, начнется
новая эра. Просто надо переждать. 

  

Как долго это будет, мы не знаем. А пока что делаем то, что можем! 

  

***

  

Синхронистичность: сегодня на ФБ пришло сообщение:

  

СЕГОДНЯ САМЫЙ ЛУЧШИЙ ДЕНЬ (О вчерашнем дне)

  

По моим Ощущениям, мои Любимые, Планета и мы Входим во Владения Кроноса, где
Свет Информация и Время Становятся Вечностью. Кто не успел, тот опоздал.
 И как Было во времена Ноя, покуда не отверзлись окна Небесные и полилась Вода,
никто не интересовался построением Ковчега, так и будет при приходе Света, никто не
будет строить Световой Ковчег Души. А кто Будет Светом, тому Свет Будет Родным
ПростРАнством, для Путешествия и Перемещения. Утренняя Заря в Тумане, взойдет и
будет Прекрасно Время Чуда.
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ВАШ ВОЛШЕБНИК. Анатолий Полищук.

  

    

[1] В это время Эмилия из С-Петербурга почувствовала меня в своем канале. Она
написала: Добрый день, дорогая Наташенька! Не знаю что это такое. Я мыла посуду и
вдруг чувствую что-то такое хорошее. Потекли слёзы и идёт, что это пришли Вы. Я
увидела Ваше лицо в кружочке, сижу и реву. Спросила маятник, он подтвердил, что
пришли Вы. У меня теперь под маятником на белой скатерти такой маленький овал
белого Света. И я стала посылать Вам Любовь и Благодарность. А потом на Вашем месте
появилась роза бело-розового цвета. Это длилось минут 15 в одиннадцатом часу
сегодня.
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